
Ce qui me rend vraiment

heureuse, c’est un peu

bête, mais c'est de faire du

cheval, c’est très relaxant

et ça permet de totalement

m'évader !!! C’est mon

bonheur à moi !!! Et puis

bien sûr il y a aussi tous

les moments que je passe

avec mon copain...
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